

## *Hommage à Jean Paul BURLET, l'homme en blanc, fou de tango.*



*Voilà 10 ans déjà, le 24 juin, à quelques jours du festival TANGO-GUINGUETTE, disparaissait Jean Paul BURLET. Fondateur de l'événement qui a donné au tango ses lettres de noblesse dans la région. Il avait eu l'idée géniale, en accord avec les propriétaires des lieux, d'utiliser le décor du LAC du PATY pour danser. D'abord avec des amis allemands et rapidement, avec des amateurs du monde entier. Au fil des ans, et avec l'équipe de mordus bénévoles, la manifestation a pris de l'ampleur dans le temps et dans l'espace, jusque dans les rues, les bars et sur les places de Caromb : DJs nombreux, mais très vite orchestres, ensembles folkloriques, animations culturelles et cours ont étoffé les soirées... Puis 2 autres manifestations ont suivi, avec succès, la Milonga Baroque et celle des Vendanges.*

*Mais surtout, le sens de la convivialité et le goût des plaisirs multiples avaient fait de Jean Paul l'animateur joyeux, et sa maison "Le Lauron" était l'âme du tango. Nous sommes sûrs que beaucoup de danseurs n'ont oublié ni l'homme, ni les moments essentiels qu'il nous a procurés et notre danse y a gagné en dynamisme. En cette date anniversaire, pensons tous à lui et souhaitons que le tango reste vivace au Lac du Paty et ailleurs.*

*Hélène, Michèle, Maurice, Andrej et tous les amis...*